

## 新卒後一年目の訪問看護師の感想

訪問看護師になり、もうすぐ1年が経ちます。

扉を開けて目が合うと笑顔になって下さったり、「あなたのおかげで、この傷きれいに治ったわ」と自分が行ったケアに対して感謝の言葉を頂くたびに、とても嬉しい気持ちになります。「看護師さんが来てくれたら元気になるわ」と言って頂くことがあります、私も利用者さんから元気もらっています。

この1年、多くの利用者さんとの出会いがあり、訪問看護師としてケアを提供するだけでなく、利用者さんからたくさんのことを学ばせて頂きました。また、先輩方から丁寧で温かいご指導を頂き、爪の切り方や傷の処置などのケアや、コミュニケーションのとり方など、たくさんのことが自信を持ってできるようになりました。看護師として、人間として、成長できる環境に本当に感謝しています。

たくさんの素敵な出会いがある分、お別れもありました。利用者さんとのお別れは、本当に悲しかったです。しかし、人生の大切な時に関わることができる訪問看護師の仕事に、とても魅力を感じました。

訪問看護は、楽しくて、悲しくて、やっぱり楽しい、というのが1年目の私の感想です。これから経験を重ね、たくさんのことに慣れていくと思いますが、1年目に感じた気持ちを忘れず、常に利用者さんやご家族の思いに寄り添いながら、看護を提供していきたいです。

前田 夏美 (2019年4月1日入職)

